



OFICIA MISA. Nueva York, marzo 24 (AP). El cardenal Terence Cooke, durante una misa en la Catedral de San Patricio, de Nueva York, en memoria del arzobispo de El Salvador Mons. Oscar A. Romero y de "todos los que han muerto en El Salvador". Más de mil personas asistieron a la misa organizada por la Oficina del Apostolado de habla hispana.

Separatistas vascos apresados en España

Madrid, marzo 24 (Latin-Reuters). Las fuerzas de seguridad españolas detuvieron hoy a algunos presuntos separatistas vascos en la convulsionada región del norte del país, pocas horas después que el gobierno decidiera utilizar por primera vez la fuerza militar en su lucha contra la violencia política vasca.

Fuentes vascas dijeron que se habrían registrado 100 arrestos, al tiempo que

el rey Juan Carlos mantenía una reunión sin precedentes en Madrid con los comandantes del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea, para solicitarles disciplina y lealtad tras el frustrado intento de golpe militar del mes pasado.

Informes contradictorios

Se produjo una serie de informes contradictorios

Pasa a la página 31

Preocupa influencia de Cuba arzobispo Managua

Lima, marzo 24 (UPI). El arzobispo de Managua y presidente de la Conferencia Episcopal de Managua, Miguel Ovando Bravo, expresó su preocupación por la sutil tarea ideologizadora que vienen llevando a cabo en su país 2.000 maestros cubanos, a través de programas de alfabetización.

Indicó que al margen de su labor alfabetizadora los profesores cubanos tienen el objetivo de organizar e ideologizar a Nicaragua bajo esos postulados.

Dijo que ante esa situación la Iglesia seguirá trabajando para que se conserven las libertades y se consiga una auténtica paz.

Nicaragua dice tener 4.300 presos políticos

San José, 24 marzo (AP). En Nicaragua el gobierno ha dicho que hay en la actualidad 4.300 prisioneros políticos, pero la Comisión Permanente de Derechos Humanos afirma que en las cárceles clandestinas hay detenidos no incluidos en la cifra oficial.

Según José Esteban González, coordinador de la comisión nicaragüense de derechos humanos, a los prisioneros se les ha abierto un proceso muy

particular a través de tribunales especiales que la Comisión Interamericana de Juristas ha calificado como proceso político porque no se enmarca dentro del sistema de tribunales ordinarios del estado.

González dejó en claro que la Comisión de Derechos Humanos no ha acusado al gobierno nicaragüense de ordenar la desaparición de esas personas y afirmó que simplemente ha señalado la existencia

Pasa a la página 29

Empeora crisis política y sindical en Polonia

Bydgoszcz, Polonia, Mar. 24 (Latin-Reuters). (Por Karol Cwinarowicz). Los dirigentes del sindicato independiente Solidaridad proclamaron hoy una huelga nacional de cuatro horas para el viernes y un paro general indefinido el martes, pero después de un enfrentamiento entre moderados y activistas, dejaron la puerta abierta para negociaciones de paz de último momento.

Enfrentados con la amenaza de renuncia del líder de Solidaridad Lech Walesa, la comisión consultiva nacional del sindicato aceptó sus propuestas de declarar un paro de advertencia antes de ir inmediatamente a una huelga general.

Sesión tumultuosa

La comisión, en una sesión tumultuosa y procurando concretar una dura protesta contra la denunciada acción represiva de la policía contra sus miembros de Bydgoszcz, el jueves, había tratado de pasar por encima de Walesa durante una agitada reunión que se prolongó toda la noche.

Firmeza del dólar en Europa

Londres, marzo 24 (AP). La intranquilidad reinante en Polonia deprimió a los mercados cambiarios hoy pero redujeron en firmeza para el dólar estadounidense. Los precios del oro se elevaron ligeramente.

La lira italiana se mantuvo firme luego de haber declinado ayer un promedio del dos por ciento de su valor, tras haber sido devaluada en un seis por ciento por las medidas de austeridad del gobierno.

A media mañana de hoy el dólar acusaba las siguientes cotizaciones, en contraste con las de cierre de ayer:

2.0900 marcos alemanes occidentales 2.0870, 1.9008 francos suizos, 1.8980; 4.9265 francos franceses 2.3140; 2.3160 florines holandeses 2.3140; 1.043.00 libras italianas 1.050.00.

La libra esterlina en Londres se cotizó a 2,2570 dólares por unidad, contra

Pasa a la página 9



MUERE. Londres, marzo 24 (AP). El mariscal de Campo Sir Claude Auchinleck, uno de los primeros comandantes de las tropas británicas que en la II Guerra Mundial combatió contra las Fuerzas de Afrika Corps, del mariscal Rommel, falleció anoche a los 96 años de edad, en Marrakech, Marruecos.

Walesa advirtió a sus colegas del sindicato que la declaración de una huelga general inmediata acabaría con la última esperanza de arribar a una solución con las autoridades, y se mantuvo al margen de la reunión de la comisión, cuando ésta se reanudó hoy.

Volvió a presidir la sesión sólo después que la comisión hubo aceptado su propuesta, que gira en torno a la

Pasa a la página 29

Tratan de extraditar a prófugo de robo a tren

Bridgetown, Barbados, marzo 24 (Latin-Reuters). Gran Bretaña procuraba hoy extraditar de Barbados a Ronald Biggs, el fugitivo autor del mayor robo a un tren de la historia, luego de que la policía anunciara haberlo rescatado de sus secuestradores en un yate cerca de la isla caribeña.

Ocho degollados en Guatemala

Guatemala, marzo 24 (AP). Ocho personas fueron degolladas hoy en diferentes lugares del departamento de Chimaltenango, al este de esta capital, según informaron las autoridades locales a las capitalinas.

Siete de las personas fueron asesinadas, por desconocidos, en la aldea de Yerbabuena, de la jurisdicción de la cabecera de Chimaltenango, que está a 54 kilómetros de aquí, y en San Andrés Itzapa fue degollado y ahorcado un hombre de apenas 20 años que fue identificado como Alfonso Sinaj.

Entre los muertos de la aldea de Yerbabuena se encontró una mujer de nombre Susana Ajuchán.

El motivo del secuestro continuaba siendo un misterio, pero todo indicaba que Biggs podría quedar nuevamente en manos de la justicia británica, a 16 años de haberse fugado.

El alto comisario británico Stanley Arthur dijo a esta agencia que los trámites de extradición se

Pasa a la página 47



BESO A TENOR. Nueva York, marzo 24 (AP). La actriz italiana Gina Lollobrigida, felicitando anoche con un beso en la mejilla al tenor Luciano Pavarotti, después del recital que dio por primera vez junto con la soprano Joan Sutherland y la Mezzosoprano Marilyn Horne, en el Avery Fisher Hall del Lincoln Center.



NUEVAS MEDIDAS. Madrid, marzo 24 (AP). El Rey Juan Carlos de España (izquierda, medio de espaldas), conversa con el primer ministro Leopoldo Calvo Sotelo (derecha) y con el ministro de Defensa Alberto Oliart, en el Palacio de

la Zarzuela, poco antes de informar a las Fuerzas Armadas sobre nuevas medidas anti-terroristas tomadas por el gobierno español.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 19)